

A5

Bewerbung

Initiator*innen: Hedwig Tarner (KV Warendorf)

Titel: Hedwig Tarner

Foto



Angaben

Alter: 61

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: Beelen

Grünes Mandat/Amt: Mitglied im Regionalrat Münster, Mitglied im Kreistag Warendorf, Mitglied des ZVM, stellvertretendes Mitglied NWL, Kreissprecherin KV Warendorf

Wahlkreis: Warendorf Nord

Kreisverband: Warendorf

Bereits erhaltene Kreisverband Warendorf

Voten:

Selbstvorstellung

Liebe Mitglieder der Grünen im Bezirksverband Westfalen,

ich bewerbe mich um eure Unterstützung für einen aussichtsreichen Listenplatz.

Meine Themen sind

1. Mobilität

Wir benötigen die Verkehrswende, auch im ländlichen Raum.

2. Regionalplanung

Der Umwelt- und Artenschutz benötigt einen höheren Stellenwert in der Planung. Dafür müssen der Flächenverbrauch und die Versiegelung gestoppt werden.

3. Stadtentwicklung und Wohnungsbau

Leben, Arbeiten und Freizeit muss wieder zusammengedacht und geplant werden.

Ich bringe Wissen und Erfahrungen mit:

Seit 2004 arbeite ich im Regionalrat Münster mit, um eine nachhaltige Planung voranzubringen. Wir haben das Fracking ausgebremst, kämpfen mit gegen den Kalkabbau und wir haben unser Grünes Positionspapier zur Endlagersuche für hochradioaktiven Atommüll auf den Weg gebracht.

Ich bin Mitglied im Kreistag Warendorf und in den Zweckverbänden Münsterland und Nahverkehr Westfalen-Lippe. Die Zweckverbände planen und organisieren den Schienenverkehr in unserer Region.

Als stellvertretendes Mitglied des Aufsichtsrates der WiGe Genossenschaft Warendorf setze ich mich für nachhaltige und soziale Wohnprojekte ein.

Seit fast 30 Jahren bin ich ehrenamtlich im Vorstand von urgewald e.V. (www.urgewald.org).

Ich arbeite seit 2001 bei der Grassroots foundation. Die Stiftung unterstützt zivilgesellschaftliche Bewegungen in ihrem Kampf für den Schutz der Natur und die Achtung der Menschenrechte. Die Stiftung finanziert weltweit Projekte, mit denen die Energiewende, der Ausstieg aus der Rüstungs- und Waffenproduktion, und eine nachhaltige Landnutzung erreicht werden sollen.

Seit 1989 bin ich Mitglied bei den Grünen und übe seitdem verschiedene Ämter in unserem Kreisverband aus, zurzeit bin ich Kreissprecherin.

Ich bin überzeugt, dass ich mir in den zurückliegenden Jahrzehnten die Fähigkeiten angeeignet habe, mit denen ich für uns alle einen aktiven Beitrag zur Bewältigung aktueller und zukünftiger Herausforderungen im Landtag NRW leisten kann.